
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Papyrus ist eine . Daraus kann man Papier machen.

Das haben schon die Alten  erfunden.

Man nahm dazu lange Streifen der Papyrusp�anze.

Man legte die  nebeneinander.

Darüber legte man eine weitere Schicht.

Da mussten die Streifen quer zu der ersten  liegen.

Dann klopfte man die Schichten aufeinander. Man ließ sie trocknen.

Dabei  sich die Schichten.

So entstand eine Art von Papier. Darauf konnte

man von  schreiben.

Bei uns ist es zu kalt. Da wächst die Papyrusp�anze nicht. Man schrieb deshalb auf

. Das machte man aus der Haut von Tieren.

Quellenangabe: Artikel: Papyrus (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Papyrus&amp;oldid=23224


